
Protokoll zur Sitzung am 31.08.2020
Fachschaftsrat Biochemie

Anwesende Rät*innen: Elisa Kleinfeld, Rieke Beuker, Viktoria Warth, Stefanie Neufeld,
Patrick Eckert, Leon Portz, Simon Przetak, Marie-Luise Johanningmann
Abwesende Rät*innen: Simon Vesper
Abwesende Kooptierte: Lucas Magduschewski
Anwesende Studierende der Biochemie: Jannik Heemann, Iannis Charnay, Lisa Guo

Die Sitzung wird um 20:06 Uhr eröffnet.

0 Regularia 20:06 Uhr

Die Sitzung findet online über Webex statt.
Es wurde ordungsgemäß eingeladen.
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
Leon Portz übernimmt die Redeleitung.
Elisa Kleinfeld protokolliert.
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die folgende Tagesordnung wird vorgestellt:
Top 0 Regularia
Top 1 Berichte
Top 2 ESAG
Top 3 Sonstiges

Stefanie beantragt den neuen Tagespunkt "Bonuspunkte Thermodynamik und Kinetikäufzu-
nehmen.
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Damit wäre die neue Tagesordnung:
Top 0 Regularia
Top 1 Berichte
Top 2 Bonuspukte Thermodynamik uK
Top 3 ESAG
Top 4 Sonstiges

Die Tagesordnung wird angenommen.

1 Berichte 20:09 Uhr

Leon berichtet, dass demnächst Elektriker in die Fachschaft kommen und sich jemand sich
mit ihnen in Verbindung setzen soll. Patrick kümmert sich darum.
Außerdem gibt es weniger Geld für die O-Tutorien; es wurde nur eins genehmigt. Die Gelder
konnten anderweitig beantragt werden und es können doch beide O-Tutorien stattfinden.

Stefanie berichtet: Es gibt ein neues Web Design der HHU, welches am 23.09. (und danach)
online geht.

Simon stellt Jannik Heemann vor, welcher den Fachschaftsrat in der ESAG unterstützen möch-
te.

Mail: Es gibt eine Zusage zum virtuellen Messestand in der O-Woche. Dieser ist zur Vor-
stellung des Fachschaftsrates gedacht und in der Woche können Live-Webex Meetings von
Erstsemester-Studenten mit den Räten erfolgen. Hierfür muss eine verantwortliche Person an-
gegeben werden, welche eine Schulung (Webex-Meeting) zur Gestaltung des Messestandes
bekommt. Rückmeldung soll bis zum 03.09. erfolgen. Stefanie übernimmt dies.
Es wird außerdem vorgeschlagen, für die Live-Chats einen FS-Webex Account zu erstellen.

20:19 Uhr: Marie-Luise Johanningmann tritt der Sitzung bei.

Außerdem wurde der Mail-Verteiler aktualisiert.

Leon berichtet: Der Heinrich-Heine-Saal kann für die ESAG gemietet werden. Pro Veran-
staltung dürfen maximal 25 Personen teilnehmen.

2 Bonuspunkte Thermodynamik und Kinetik 20:27

Uhr

Stefanie berichtet: In Thermodynamik und Kinetik (TuK) gibt es Bonuspunkte für die Klau-
sur zum Absolvieren der Übungsblätter. Es wurde eine sehr klare Mail geschickt, in der stand,
dass man 75 % der regulären Übungsblätter braucht für das Erhalten der Bonuspunkte. Viele
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Studierende haben es so aufgefasst, dass man 75 % der Aufgaben bearbeiten muss, um diese
Voraussetzung zu erfüllen.
Aber: In manchen Übungsblättern wurde nicht kommuniziert, dass bestimmte Teilaufgaben
der Übungen als Aufgaben gewertet wurden und es damit mehr Aufgaben insgesamt gab. Da-
durch sind einige Studierende in die Situation geraten, dass sie die 75 % nicht erreicht haben.

Es wird sich über die Intransparenz der Bonuspunktevergabe aufgeregt.

Leon schlägt vor, eine Mail zu formulieren und über die Fachschafts-Mail-Adresse zu ver-
schicken.

Vicky bemängelt außerdem, dass wir keine Rückmeldung zu den Übungsblättern bekommen
haben.

Gustav, Gaby und Gandhi besuchen die Sitzung.

3 ESAG 20:33 Uhr

Leon erzählt, dass Ulrich Schulte damit plant, 60 Leute zuzulassen.

Bezüglich der Präsenzveranstaltung in der ESAG: Marie-Luise schlägt vor zwei Termine im
Heinrich-Heine-Saal zu reservieren. Es können jeweils 25 Personen daran teilnehmen; das wä-
ren pro Versammlung 20 Erstsemester und 5 andere. Leon wird Ulrich Schulte nach 3 Termine
fragen.

Elisa spricht an, Ersti-Tüten anzufertigen. Vorschläge für den Inhalt sind: Almdudler und Cho-
komel, Periodensysteme, Sticker, Inhalt der Tasche im FS-Raum.

Jannik schlägt als Design der Ersti-Tüten Schultüten vor. Viktoria schlägt Jutebeutel vor.

Leon bemerkt, dass das AC-Praktikum mehr oder weniger genau so wie in den Vorjahren
stattfinden soll.

Elisa schlägt außerdem vor, FS-T-Shirts zu machen.

Viktoria sucht nach Angeboten für die FS-Jutebeutel.

Rieke spricht den Alkohol während der ESAG an: kein oder ein wenig Bier? Es wird der
Vorschlag gemacht einige wenige Kästen Bier zu holen.

Es wird noch über die Finanzierung der T-Shirts geredet. Im Raum steht, dass jeder sein eige-
nes selbst finanzieren soll. Zusätzlich kann sich überlegt werden auch Hoodies zu bedrucken.
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Es wird über den Zeitpunkt der Aufnahme des ESAG-Youtube-Videos geredet. Vorgeschla-
gen wird nach der BC1 Klausur.

Vollversammlung: Es wird einstimmig ohne Enthaltung beschlossen, dass die Vollversamm-
lungs des Fachschaftsrates Biochemie am 17.09. um 20 Uhr stattfinden soll.
Hierfür wird folgende Tagesordnung vorgestellt:
Top 0 Regularia
Top 1 Berichte
Top 2 Haushaltsplan
Top 3 Kassenabschluss
Top 4 ESAG
Top 5 Vorstellung von FS Arbeit
Top 6 Sonstiges

Iannis möchte auch in der ESAG mithelfen.

4 Sonstiges 21:08 Uhr

Leon erzählt von einer Statistik, die er aufgestellt hat.

Sitzung wird um 21:13 Uhr beendet.
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